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Aufstellung des Sachlichen Teilplans Erneuerbare Energien 
 

hier: Anfrage der AfD-Fraktion vom 25. Januar 2017 

 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

anbei erhalten Sie die Antwort auf o.g. Anfrage mit der Bitte um Kenntnisnahme. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Lindscheid 
Regierungspräsidentin 
 

 

  

 



Schriftliche Anfrage der AfD vom 25. Januar 2017 

Frage:  Der Regierungspräsident in Darmstadt wird gebeten, der Regionalversammlung Süd-
hessen Auskunft darüber zu erteilen, wie viele Windenergieanlagen er bereits bis zum 
25.1. 2017 genehmigt hat und wo deren Standorte sind. 
Diese Auskunft wird benötigt zur Beurteilung der bisherigen Teilerfüllung des „2%-
Kriteriums“. 

Eine Übersicht mit allen betriebenen, genehmigten und  beantragten Windkraftanlagen mit einer 
Gesamthöhe von mehr als 50 m sowie deren Standorte steht auf der Internetseite des Regierungs-
präsidiums Darmstadt zum Download zur Verfügung.  

Die Liste beinhaltet auch zurückgenommene oder abgelehnte Anträge. 

Pfad:  
Startseite - Umweltinformationen – Windkraft in Südhessen - Übersicht aller im Regierungsbezirk 
Darmstadt betriebenen, genehmigten und beantragten Anlagen (unten rechts) 
Link:  
https://rp-darmstadt.hessen.de/irj/RPDA_Internet?uid=b6920846-80dc-f751-cebe-0012ae8bad54 

https://rp-darmstadt.hessen.de/irj/RPDA_Internet?uid=b6920846-80dc-f751-cebe-0012ae8bad54


Die Alternative für Deutschland in der Regionalversammlung Südhessen 

An den  
Vorsitzenden der Regionalversammlung 
Wilhelminenstr. 1-3 
64283 Darmstadt 

Geschäftsstelle 
c/o Bethmannstr. 3 
60311 Frankfurt/Main 
Tel. 069 / 212-46222 

Datum: 25.01.2017 

vorab per Telefax Nr. 06151 12 8914 (insgesamt 1 Seite) 

Betr.: Anfrage der AfD-Fraktion in der Regionalversammlung Südhessen 

Der Regierungspräsident in Darmstadt wird gebeten, der Regionalversammlung 
Südhessen Auskunft darüber zu erteilen, wie viele Windenergieanlagen er bereits bis 
zum 25.1.2017 genehmigt hat und wo deren Standorte sind. 

Diese Auskunft wird benötigt zur Beurteilung der bisherigen Teilerfüllung des „2%-
Kriteriums“. 

Mit freundlichen Grüßen 

(gez. Walter Wissenbach) 
Fraktionsvorsitzender der AfD-Fraktion in der Regionalversammlung Südhessen 
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